



夷隅の森の子どもたち



文責 石橋 由江

たくさん本を読もう

10月の生活目標は「たくさん本を読もう」です。4月から行っている「読書貯金」では、図書委員会が中心となって“めざせ5万”の取り組みを行ってきました。7月は2万を超えたところでしたが、9月について5万を達成し、新たな目標“めざせ10万”が示されました。

読書は人生を豊かにするだけでなく、考える力や感じる力、表現する力、豊かな情操などを育むものでもあります。そのため、本を読む習慣や本を通じて物事を調べる習慣を、子供の時期からつけていくことが重要となります。国が定める「子どもの読書活動の推進に関する基本的な計画」には、読書習慣の形成に向けた効果的な取り組みとして、乳幼児期には絵本や物語を読んでもらい興味を示すようになること、小学生期には多くの本を読んだり読書の幅を広げたりすること、中学生期には内容に共感したり将来を考えたりすることが示されています。

「暑さ寒さも彼岸まで」の言葉通り、九月初めの猛暑もやっと落ち着いてきました。秋の夜長に、ぜひ本を話題にして、家族の会話を弾ませていただければ幸いです。



9月の行事から



*行事や活動の様子は、ホームページで紹介しています

5年教育ファーム



稲刈りや脱穀などの作業を行い、お米ができるまでの大変さを実感していました。

1年 花げんきプロジェクト



国吉駅の草取りを行いました。11月には花の種を蒔く予定です。

6年修学旅行

鎌倉班別行動では、どの班も、協力して楽しい思い出を作りました。



秋の全国交通安全運動

【期間】9月21日～9月30日

【スローガン】「つける」「見つける」

反射材とライトで安全確保

*日没時間が早まる秋口は交通事故の増加が懸念されます。お子様を送迎される際は、安全に十分気をつけていただくよう、ご協力をお願いします。



「がんばったね」の一言を

10月10日、前期のまとめとして、子供たちに担任から通知表を渡します。通知表には、子供たちの日々の「頑張り」が詰まっています。得意や苦手なことは各々ありますが、お子様と一緒にご覧いただき、子供たちが一番嬉しい、保護者の方からの温かな「よく頑張ったね」の一言をかけてあげてください。よろしくお願いします。

